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慢
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４
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。

同
大
会
に
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瑳
市
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栄
学
校
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養
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と
、
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川
徳
子
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理
員
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場
し
、
日
本
一
の
栄
誉
に
輝
き
ま
し
た
。
昨
年
の
第
１
回
大
会
の
入
賞
に
続
き
２
年

連
続
の
快
挙
で
す
。
給
食
甲
子
園
に
出
場
し
た
２
人
、
優
勝
メ
ニ
ュ
ー
、
食
材
を
提
供
し
て
い
る

農
家
の
声
、
給
食
を
食
べ
て
い
る
小
学
生
の
様
子
を
紹
介
し
ま
す
。

全国学校給食甲子園は学校給食で出す郷土の特色ある献
立を競い、食育に目を向けてもらおうというコンテスト。
全国１１６９の小中学校・給食センターから応募があり、決

勝大会には、３次にわたる選考に勝ち残った１２チームが出
場。それぞれ、栄養士と調理員が２人１組となり、１時間
の制限時間内に５人分を調理する競技に臨みました。
写真は有識者１２人が審査にあたるなか、調理に挑む選手

たち。手前が野栄学校給食センター（撮影・世良武史氏）

野栄学校給食センターが本格的に地産地
消に取り組み始めて５年になります。生産
者の方々をはじめたくさんの方々のご協力
により現在では、年間を通して約６０品目の
地元食材を学校食材に利用しています。
学校給食では、「食」を通して学習する場

であり、自分の身体、健康を維持していく
ためには、日々の食事が大切であることを
学習する場でもあります。
これまで、安心・安全な手作りにこだわり、「食べること」

を子供たちに伝えてきました。今後も地域の皆さんと協力・
連携を密にし、学校給食に取り組んでまいります。これまで
の活動に対しての評価に感謝し、これからも日々の努力を怠
ることなく職務に専念してまいります。
このような発表の場をいただきありがとうございました。

野栄学校給食センターで調理の仕事に
携わって１５年になります。今回、全国学
校給食甲子園に秋山栄養士とともに参加
し、優勝できたことは、私の人生にとっ
て最も感動的な出来事でした。
初めての参加で、プレッシャーに押し

つぶされそうになりましたが、チームの
一員として落ち着いて無事にやり終える

ことができたことは、先輩の教えや、同僚の励ましがあっ
たからと感謝の気持ちでいっぱいです。野栄学校給食セン
ターは、昭和５１年のスタートから手作りの学校給食を中心
に提供してきました。調理する者として、子供たちが「おい
しい」と言って残さず食べてくれることが一番の喜びです。
今は、大会を終えて、安堵の気持ちと達成感でいっぱい

ですが、今後も努力を重ね職務に専念してまいります。こ
のような発表の場をいただきありがとうございました。
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給

優勝旗とトロフィーを手にした秋山栄養士と
小川調理員（撮影・世良武史氏）

特特集集地
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秋山真理子栄養士

残
さ
ず
食
べ
て
く
れ
る
こ
と
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喜
び

小川徳子調理員

学
校
給
食
は
学
習
の
場
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１１６９校から選ばれた
日本一の給食です！

彩りも鮮やかで
とってもおいしそうだね
栄養のバランスも
きちんと計算されて
いるんだって

いしくて安全な学校給食は大勢の方々の協力で
作られています。食材を提供している２人のお

話を伺いました。

◆卵を提供している林共和さん（写真右）
全国大会優勝の知らせに、とても驚い

ています。野栄学校給食センターの職員
の方にも工場見学に来てもらいました
が、卵には、衛生面に細心の注意を払っ
ています。
子供たちには、普段食べている給食・

食材作りに大変な手間が掛かっているこ
とを学んでもらいたいですね。子供のころに野栄学校給食
センターのおいしい給食を食べて育った一人として、これ
からも安心して食べられる卵を提供していきたいです。

◆ピーマンを提供している佐藤利久さん
給食の食材として、いつもとれたての野菜を届けられる

ようにしています。以前から、野栄学校給食センターでは、
地産地消などを一生懸命研究していると感じていました
が、今回の全国大会優勝という結果は、農家にとっても励
みになると思います。子供たちには、給食を通じてご飯を
食べることの大切さを学んでほしいですね。

定期的に実施している、おかずやデザート
を事前に選ぶことができる「セレクト給食」
は児童たちに大好評。
また、食材の由来や栄養の話を載せた「給

食メモ」を全クラスに配布したり、ランチタ
イムス（給食だより）を作成し、保護者にも
働きかけをしています。

!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!
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!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!

!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!

お

特特集集 地産地消 地元を味わおう！

「発芽玄米入りご飯おいしいね」（野田小の給食光景）

５


